

Deutsches Reich.

Die Angelegenheit der Verfassung, mit welcher die Kapitane von 14 jüdischen Europa und Newyork...

Im Jahre 1883 soll in New-York eine Weltausstellung stattfinden und zwar, wie die bereits passirte Kongress-Resolution lautet...

Bei der Reichstagswahl im zweiten Wahlkreise des Reg.-Bez. Kassel erzielten nach amtlicher Feststellung...

Albanien und die Albanesen, mit besonderer Berücksichtigung der jüngsten Ereignisse.

Ein Versuch für das Bedürfnis des Tages.

II.

Südtlich von der Wojanna mündet der Drin. Der Schmarag Drin, der ihn durch seine Vereinigung mit dem Weichen bildet...

Die Miriditen sind römisch-katholisch, wie auch ein Theil ihrer Nachbarn.

Nach der Weltgrenze des miriditischen Gebietes liegt die vordere Jenseitige Kroja, vielleicht der Geburtsort des großen Georg Kastrioti...

Als Grenze der nordalbanesischen Stämme kam im Ganzen die Wassertheile zwischen den zur Adria gehenden Flüssen Arza und Schkumbi...

Die Nordalbanesen, welche wie sich aus obigen ergibt, die größere Hälfte auch von Mittelalbanien einnehmen...

fatholischen) Sektoren wird auf 100,000, die der muslimanischen auf 800,000 geschätzt.

Südtlich von der genannten Linie, d. h. also, um ein paar wichtige Städte zu nennen, südtlich von Durazzo (Dyrrachium, noch früher Epidamnus) und Koinaia, beginnt das Land der Tosken...

Südtalbanien ist im ganzen weniger reich als Nordalbanien, wenn schon manche hochgelegene Gegenden, wie das Bergland südwestlich von Agrafolazion, unermesslich und ide ist.

Das führt uns auf die sozialen Verhältnisse, welche ja überall mit der Ernährungsweise der Menschen zusammenhängen.

Stranges der Vergleich-Wärtigen Eisenbahn, die Städte von Nordafrika, Vorder-Eisenbahn, Erfrischungsbahnen...

heißt bald nach der Eroberung des Landes, theils auch viel blüher, den Islam angenommen. Viele Malakanen über nun als Ghoren in den Städten jeder in einer Stadt, wohnen bis in dieses Jahrhundert hinein bescheiden...

In Südtalbanien herrscht, seit dem gesamtalbanischen und granomem, aber zielbewußten Negriete Ali Pascha's von Janina Ruhe und Ordnung.

Provinzial-Notizen.

* Naumburg, 29. Mai. Am 27. d. ward vom heiligen Schmutzrichter der Schneidermeister Frdr. Ferd. Krieme aus Großmoma, der durch Ableitung eines falschen Eides...

* Könnern, 29. Mai. Dieser Tage ist der vorletzte von den hiesigen Detaxanen aus den Freiheitskriegen zur großen Hesse abgegangen, nämlich der 84 Jahr alte Invalide Jene.

* Vom Garz, 28. Mai. Zwischen Timmerrode und Thale wurde vor mehreren Tagen ein junger Handwerksbursche, der erst wenige Tage vorher das elterliche Haus verlassen hatte...

Die Düssel-dorfer Briefe eines Hallensers.

Ein paar Tage in Düsseldorf weilen und nicht auch ein paar Mal die Gewerbe- und Kunstausstellung für Rheinland und Westfalen besuchen, wäre Gedankenlosigkeit...

Etwas bange wurde mir aber doch, als ich das imponirende Hauptgebäude der Ausstellung, die Haupthalle, nun vor mir sah. Es ist dieselbe an die eine Seite, fast könnte man sagen: in die eine Ecke des gesamten Ausstellungsraumes gestellt...

über Seisenproduktion, was ihren Effect unlegbar bedeutend abschwächen muß. Die Berliner Ausstellung brachte das Aufwuchsgebrühe viel mehr systematisch neben einander...

Systematische Einzelheiten der Düsseldorf Ausstellung hier durchzugehen, liegt außer meiner Pflicht. Leicht verständlich ist, daß Bergbau, Hüttenwesen, Maschinenwesen und Metall-Industrie überhaupt hier den breitesten Boden gefunden haben...

Wunderbar großartig zeigt sich die Glasindustrie Rheinlands und Westfalens; namentlich belegen dies effectiv immense Spiegel-scheiben von kaum geahnten Dimensionen bei verhältnißmäßig niedrigen Kosten...

Allein ich hoffe, wenn Garz und Thüringerwald sich an unserer Hallen-Ausstellung beteiligen, werden wir in Bergbau und Hüttenwesen vielleicht noch eine größere Mannigfaltigkeit zeigen können, wenn auch nicht in so grandioser Ausprägung der Metall-industrie...

